



Se confrontan en la Comisión Permanente

Chocan oposición y la 4T por caso Tabasco

Por **Ulises Soriano**
 ulises.soriano@razon.com.mx

En la sesión de ayer de la Comisión Permanente, el tema de Hernán Bermúdez Requena no pasó desapercibido. Aunque el oficialismo no permitió que formara parte de la agenda política, la oposición no dejó pasar la oportunidad de cuestionar al senador de Morena, Adán Augusto López, por las actividades irregulares de su secretario de Seguridad cuando fue gobernador de Tabasco.

el dato

LA COMISIÓN Permanente del Congreso de la Unión, en un gesto inédito, rindió un minuto de aplausos al *Príncipe de las Tinieblas*, Ozzy Osbourne, fallecido el martes pasado.

Carolina Viggiano, senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), advirtió que los presuntos vínculos de corrupción de Bermúdez Requena con La Barredora comprometen la credibilidad de Morena; sin embargo, evitó emitir una opinión directa sobre el futuro político de Adán Augusto López, pues aseguró que "es un asunto de su bancada, ellos tendrán que ser congruentes con sus principios".

Desde el Partido Acción Nacional (PAN) la vicecoordinadora de la bancada, Mayuli Latifa Martínez, reiteró que su partido ya se ha pronunciado en múltiples ocasiones, hizo énfasis en que este caso se investigue y se lleve "hasta las últimas consecuencias", y criticó que en Morena "se hagan de la vista gorda".

También evidenció que la discusión del tema en tribuna fuera negada por decisión de la mayoría oficialista. "Ellos traen su agenda. Como grupo parlamentario de Acción Nacional, planteamos que haya un punto sobre el tema de la seguridad pública en México y el voto, pues fue en con-

MORENA IMPIDE que temas de seguridad se integren en la agenda del pleno; PRI afirma que el guinda debe ser congruente; quieren hacer cachitos a Adán Augusto, dice Noroña



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ (izq.) y Gerardo Fernández (der.), ayer, en la Cámara alta.

tra, nos mayoritaron, no quieren que se hable de eso en el Senado", dijo a medios.

En tanto, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Comisión Permanente y senador morenista, rechazó categóricamente que exista algún procedimiento legal o responsabilidad directa que justifique una sanción contra Adán Augusto López Hernández.

Aseguró que la oposición busca "echarlo a los leones, quisiera hacerlo cachitos, pero yo creo que la oposición tiene una cola larga, larga, larga, que hoy, como insisten en debatir, seguramente saldrá".

Sobre su opinión si considera que Adán Augusto debe separarse del cargo mientras se desarrollan las investigaciones, Fernández fue enfático: "¿Por qué ustedes insisten en defenestrar a Adán Augusto de gratis? No hay pacto de complicidad con nadie, pero tampoco vamos a convalidar una campaña de linchamiento".

Durante la sesión, Fernández Noroña justificó el acuerdo de la Mesa Directiva de

no tocar el tema de la seguridad porque no estaba dentro de la agenda.

No obstante el acuerdo, el Partido Acción Nacional, a través de la diputada Estefanía Gutiérrez, reprochó desde la tribuna: "En Tabasco, gobernado por Morena, no sólo se toleraron los vínculos del crimen con la policía, se institucionalizaron". Ante ello, Fernández Noroña ordenó interrumpir su intervención, al señalar que el tema no estaba en la agenda.

Por su parte el diputado federal del guinda, Leonel Godoy, exgobernador de Michoacán, cerró filas con su compañero de bancada al admitir que los mandatarios estatales pueden equivocarse en los nombramientos de sus colaboradores y se refirió a su experiencia: "Yo como gobernador cometí muchos errores en nombramientos que hice. Yo creo que nadie, ningún gobernador, ni ningún titular de Ejecutivo está exento de equivocarse al designar algún colaborador. Ése es un tema político y se tiene que enfrentar políticamente".



NO HAY PACTO de complicidad con nadie, pero tampoco vamos a convalidar una campaña de linchamiento"

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
 Presidente del Senado